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Bonjour à vous,

Affaire concernant 

ARES - Défrichement pour le projet de construction d'un lotissement au lieu-dit "La Montagne"

Je suis opposé à ce projet  car nous avons tous besoin de l'oxygénation des arbres pour lutter contre le 
réchauffement climatique; la captation, puis la séquestration du CO2 par les arbres est, de toutes les stratégies pour atténuer 

l’impact des changements climatiques; si on les éradique la chaleur ne va qu'empirer et il sera de plus en plus difficile 
d'endiguer ce processus irréversible.
J'ai lu que certains avec justesse parlaient du risque d'incendie comme nous venons de le voir à Arès, ces 
nouvelles habitations seraient très exposées en cas de sinistre

Bien entendu il faut que tout le monde puisse se loger mais je crois qu'au vu des prix prohibitifs des terrains 
et des maison  ce ne seront pas des locataires qui accèderons à la propriété.

Bien amicalement

François Veillon

Andernos




